

## Compte-rendu Assemblée populaire de la place du Ravelin du 21/06/2020

- lecture du déroulé de l'assemblée
- présentation du cadre
- résumé des assemblées précédentes
- annonces solidarité
- discussion sur les constats et temps de partage
- CR du groupe "pérenniser les assemblées" et la demande de définir l'assemblée de la place du Ravelin comme l'assemblée centrale de Toulouse et de la maintenir tous les dimanches
- proposition de faire une installation concrète sur la place pour matérialiser l'assemblée
- discussion sur les modes de décisions (consensus/consentement/majorité)
  
- discussion sur la question de la dépendance au mouvement "Le Monde d'Après"
- **décision par consensus : L'assemblée est indépendante du Monde d'Après, ce mouvement n'a pas à être mentionné. La communication de l'assemblée et les outils utilisés pour cette communication seront indépendants du Monde d'Après. L'assemblée ne rendra plus de compte à ce mouvement.**
  
- discussion sur le périmètre de l'assemblée : uniquement le quartier de Saint-Cyprien ou toute la ville de Toulouse ?
- **décision par consensus : l'assemblée se définit comme "Assemblée populaire toulousaine", l'idée étant que cette assemblée doit accueillir les citoyens de toute la ville pour essayer d'essaimer dans tous les quartiers et qu'au final des assemblées populaires soient créées partout.**
  
- discussion sur la nécessité d'adopter et d'afficher des valeurs et/ou des objectifs qui définiraient l'assemblée
- difficulté de converger et volonté de plusieurs de laisser cette question complètement ouverte pour ne pas se diviser et pour faire confiance à l'intelligence collective Cependant, l'expression "démocratie directe" revient souvent.
- **décision par consensus : l'assemblée aspire à la démocratie directe \*Et qui s'organise en autogestion**
  
- Besoin de personnes pour aider à la communication autour de l'assemblée et pour préparer la prochaine, une réunion aura lieu dans la semaine.

\* Rajout au compte rendu